

El demente

Una vez existió un demente, que sabía abrir un portal al infierno. Él quería adueñarse del mundo, pero fue una gran equivocación.

Al hacer eso entró un monstruo del infierno, destruyó todo el planeta y se llevó a todos los adultos.

El planeta se volvió un desastre sin los grandes. Pero aun había esperanza porque un niño de tan solo siete años los iba a salvar.

El niño empezó a construir una máquina, pero tenía que buscar las partes para armarla. Cada vez que encontraba una pieza tenía que luchar contra unos mini diablos. Logró vencer a seis con un machete, y el último era muy fuerte, pero a él no le importó eso y siguió luchando hasta que lo derrotó.

Armó la máquina destruyó al monstruo y al demente, salvando al mundo. Volvieron los grandes, pero ya no eran los mismos.